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REQUERIMENTO N.° 127/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, a possibilidade de uma revisão no aumento  de salário 

do servidor público para este ano de 2017.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A municipalidade repassou um abono de 100 reais ao servidor 

público municipal, descontentando uma grande parcela. 

Entendendo a dificuldade financeira do município, inclusive 

considerado em estado de calamidade, nós vereadores votamos favoráveis ao projeto 

apresentado pelo executivo, para não deixar o funcionário ainda mais prejudicado sem 

nenhum aumento. 

Passando alguns meses e visto o crescimento da receita, requeiro 

informações sobra a possibilidade de ser feita uma revisão no aumento para o servidor 

público, igualando o percentual dado a menor categoria para todas as outras, assim 

nenhum servidor sofreria prejuízos ou se sentiria prejudicado com a medida adotada 

anteriormente. 

Vale ressaltar que o aumento do ICMS passou dos 20% referente 

aos mesmos meses do ano anterior. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 08 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


